

Danrem 082/CPYJ Ikuti Rakornis TMMD Ke-119 Secara Virtual

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.GO.WEB.ID](https://www.mojokerto.go.web.id)

Feb 7, 2024 - 13:44



MOJOKERTO, – Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi mengikuti Rakornis TMMD Ke-119 TA 2024 melalui video conference (vicon) di Ruang Vocon Makorem 082/CPYJ, Rabu (7/2/2024).

Rakornis dilaksanakan secara tersebar di seluruh wilayah Indonesia diikuti oleh para bupati/walikota beserta Forkopimda dan kepala Bappeda serta para Danrem

dan Dandim yang di wilayahnya masuk dalam program kegiatan TMMD ke-119.



Asisten Teritorial Kasad bidang Perencanaan PJO TMMD Mayjen Joko Hadi Susilo, S.I.P. menyampaikan bahwa Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ini merupakan bentuk operasi bhakti yang dilaksanakan secara terpadu dan lintas sektoral bersama kementerian, LPNK, Pemda serta komponen masyarakat sebagai upaya dukung percepatan pembangunan di wilayah daerah pedesaan, khususnya di daerah miskin dan 3 T, daerah kumuh perkotaan, daerah perbatasan/pulau-pulau terluar, dan daerah daerah dampak terkena bencana alam.

“Pada TA 2024 Program TMMD Resmi dilaksanakan 4 kali dalam setahun, Perubahan ini telah Mendapatkan Persetujuan dari Pimpinan TNI dan Kementerian Dalam Negeri RI, diharapkan dapat mempercepat pembangunan di wilayah sehingga peningkatan taraf kesejahteraan lebih cepat dirasakan oleh masyarakat”, imbuhnya.

Tujuan TMMD yaitu untuk menyamakan persepsi penyelenggaraan TMMD & sarana Berkoordinasi secara Langsung dengan staf PJO TMMD, Kementerian/LPNK serta Pemda dengan Harapan Pelaks TMMD ke -119 TA 2024 berjalan baik & lancar

Rakornis TMMD merupakan tahap persiapan sebelum dimulainya Program TMMD Ke -119 TA 2024 Akan dilaksanakan pada tanggal 20 Feb s.d. 20 Mar 2024, dengan mengusung Tema “Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah”, yang dilaksanakan secara serentak di 50 Kab/Kota dengan meliputi sasaran fisik & non fisik, untuk TMMD wilayah Korem 082/CPYJ terdapat di Kodim 0812/Lamongan.

Usai Vicon Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menjelaskan bahwa program TMMD ini tidak semata-mata hanya membangun sarana infrastruktur desa, tetapi juga membangkitkan dan menggelorakan kembali semangat dan budaya luhur bangsa Indonesia, seperti gotong-royong dan berbagai kearifan lokal yang hidup dan tumbuh di tengah-tengah masyarakat Indonesia.

“Dan untuk tingkatkan partisipasi aktif masyarakat Indonesia dalam kegiatan TMMD”, tutur Danrem.

Selain TMMD ke-119 juga digelar lomba karya jurnalistik bagi Satgas TMMD sendiri dan para wartawan media elektronik, cetak dan online, khusus di daerah.

Hadir mendampingi Danrem saat Vicon, Bupati Lamongan yang diwakili Kepala Bappeda Kab. Lamongan Sujarwo S.T., M.M., Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P., Dandim 0812/Lamongan Letkol I Ketut Wira Purbawan S.IP, M.Han, dan Kasi Ter Rem 082/CPYJ Mayor Inf Loe Eustatius Paurakan. (Penrem CPYJ).